

Forums pour l'entourage

cocaine

Par Profil supprimé Posté le 27/06/2012 à 12h48

Bonjour a tous,

j'ai surpris mon ami prendre de la coke. je ne sais comment faire il me dit que c'est inhabituel... que c'est que de temps en temps et je me rend compte que c'est 3/4 par semaine.. ca me fait peur. je voudrais qu'il arrete mais je ne peux rien lui dire par rapport à ce sujet car il s'énerve... comment faire ????

1 réponse

Profil supprimé - 02/07/2012 à 13h02

Bonjour,

Tu peux lire les témoignages sur ce forum et fouiller dans le site, des conseils sont proposés. Et surtout fais bien attention à toi ne le suis pas là dedans, pas même une fois, pas même pour "essayer"

bon courage
blue